
                         

 

 

 

 

 

夏休みを迎えるにあたり 

校長 松 井 正 明  

夏らしい蒸し暑い日が続きますが、皆様におかれましては益々ご健勝のことと拝察申し上げま

す。中体連大会も空知大会が終了し、全道大会に歩みを進めた部活がある中、夏休みを迎えよう

としております。夏休みは、生活のリズムを壊さないように勉強に健康に規則正しい毎日を過ご

すことを願っております。 

先日、参観日がありましたが、保護者の皆様には、勉強や学級の様子をご参観いただき感謝申

し上げます。ご参観いただいたように授業においては、全員がマスクを付け、教室の換気等に気

を付けて感染予防に努めながら進めております。行事においては、体育大会や中体連大会ともに

感染予防に最大限配慮した中で行われました。今後、いっそうの感染拡大を迎えた場合、授業に

ついては、できる限りの予防策を粛々と行ってまいりますが、学校祭や修学旅行等の学年行事な

どは、時期や内容を変えながら感染状況に合わせた対応を取らせていただきますので、保護者の

皆様のご理解とご協力を賜りますことをお願い申し上げます。 

 

いよいよ夏休み ～体調管理に注意～ 

真夏日、猛暑日、異常気象･･･、毎日のようにこんな言葉を耳にしますが、明日から子どもたちが待
ちに待った夏休みです。休み前に立てた計画が順調に進むよう声がけをお願いします。 
私たちの身体はよくできていて、気温が高くなっても体温はほぼ一定に保たれています。恒常性維

持の働きによって、血管を拡張したり汗をかいたりして体温が上がるのを防いでいるのです。若いう
ちはこの機能が十分に働くように鍛えておくことが必要だといわれています。暑いからといって冷房
の効いた部屋ばかりで過ごさず、部活動や勉強など、暑さに負けず、今しかできない活動をエンジョ
イしてほしいと思います。 

 

七夕の短冊 ～自己実現～ 

 
カレンダーは１年の半分が過ぎました。月日の経つのは本当に早いですね。お子さんが新年に掲げ

た今年の抱負、学期はじめに立てた計画、順調に進んでいるでしょうか？ 
 ７月７日は七夕でした。近隣の幼稚園では色とりどりの短冊が揺れていました。きっと子どもたち
の願い事が書かれているのでしょう。お子さんはどんな願い事を書くでしょうか？勉強のこと、スポ
ーツのこと、家族のこと、将来の夢……、それぞれの願い事が叶うといいですね。 
 でも、お願いしているだけでは何も叶いません。勉強も、スポーツも、将来の夢も、努力なしでは
叶わないのです。日々の地道な努力を忘れないように励ましの声がけをお願いします！ 

http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyan-jh/index.html 
発行者：深川市立一已中学校  



 
 

コンクールに向けて ～響く音色～ 

  

吹奏楽部では、８月７日に岩見沢市で開催さ 
れる空知地区コンクールに向け、渾身の１曲に 
仕上げる練習が行われています。教育大旭川校 
の佐藤准教授によるレッスンも予定されていま 
す。毎日、素敵な音色が校内に響いています。 

一已中学校 TOPICS 

１５の夏輝く 7 選手が全道大会へ 

 
中体連地区大会が閉幕しました。 
開催は２年ぶりで、各競技でマスク着用や換 

気など、感染症対策を取りながら実施しました。
選手は試合ができる喜びをかみしめ、チームメ 
イトの応援の気持ちを背に躍動しました。 

授業参観・懇談会ありがとうございました 

  

新型コロナウイルス感染症の影響で短い時間 
ではありましたが、子どもたちの学習に取り組 
む姿を見ていただけたことと思います。まだま 
だ制限の多い教育活動ですが、よい学級・学年 
を作っていけるよう支援してまいります。 

いじめに関する取り組みについて 

  

本校では、いじめは「しない・させない・許 
さない」を合言葉にして未然防止・早期解決に 
つなげていきます。いじめの対応については保 
護者の皆様と情報を共有しながら取り組みを進 
めていきます。 
子どもたち全員が笑顔で学校生活が送れるよ 

うに、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い 
いたします。また、どんな些細なことでも何か 
お気づきの点などありましたら遠慮なくご相談 
ください。 

（写真は 2 年生の取り組みです） 


